

Landwirtschafts- und Gartenbaupraxis: Home-Office geht da nicht

Die Natur steht vor dem Erwachen, der Frühling ringt mit dem Winter, es schneit Ende März sogar noch leicht. Im Glashaus und in den Folientunneln der Grazer Schulschwestern regiert schon junges Grün und wartet, von Schülerinnen und Schülern der HLA in den großen Garten gepflanzt zu werden. Doch da stößt Home-Office des aktuellen Lehr- und Lernbetriebes an natürliche Grenzen. Es wird noch dauern, bis sich der schulische Krisenbetrieb wieder normalisiert, bestimmt bis nach Ostern. Doch die Natur kann nicht warten. Mehr Glück hatten da viele Steckzwiebeln, die in der letzten Einheit vor der abrupten Änderung des Praxisbetriebes in Grottenhof von einer HLA-Schülergruppe gemeinsam mit unserem Gärtnermeister Hannes Pregartner gesetzt wurden. Die Ente in Bioqualität ist noch vor den Sommerferien gewiss, vorausgesetzt es regnet genug.



Garten: HLA Schulgarten am 23. März 2020



Praxisfoto: Pflanzen von Steckzwiebel in Grottenhof am 12. März 2020